



## WINFRIED HOFFT AUF LEBEN!

Erst vor zwei Jahren organisierte Winfried, gemeinsam mit den beiden Töchtern, eine Registrierungsaktion für seine Ehefrau Annette. Sie war an Lymphdrüsenkrebs erkrankt und hatte großes Glück: Ihr geht es Dank einer Stammzellspende im letzten Jahr wieder gut. Einige Monate später spendete Tochter Sarah ihre Stammzellen für eine kleine Patientin. Kurz darauf erhielt Winfried die Schocknachricht, dass er selbst an Blutkrebs erkrankt ist und nun ebenfalls nur durch eine Stammzellspende weiterleben kann. Viele Schicksalsschläge in kurzer Zeit – dennoch ist die Familie positiv und hält zusammen. Winfrieds Töchter bitten um Mithilfe: „Wir wünschen uns von Herzen, dass Papa ebenfalls seinen genetischen Zwilling findet. Bitte helft mit und lasst euch für ihn und alle anderen Patienten registrieren. Denn nur dann könnt ihr als Stammzellspender gefunden werden und Betroffenen eine Chance auf Leben geben!“

**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR  
REGISTRIERUNG**

[www.dkms.de/winfried](http://www.dkms.de/winfried)



### **Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE64641500200000255556**

**Verwendungszweck: WMQ 001**

[dkms.de](http://dkms.de)